

保護者・地域の皆様方におかれましては、日頃より学校行事への協力、子どもたちの見守り活動等誠にありがとうございます。

今年は、梅雨明けも早く、朝から蒸し暑い日が続いています。熱中症にはくれぐれもお気を付けください。今後は台風のシーズンとなってきます。日頃からの備えを大切にしなければと思っています。

さて、児童生徒の皆さん、いよいよ待ちに待った夏休みとなります。

皆さんへ夏休みに向けてのお願いです。体調管理や安全に気をつけ、規則正しい毎日を過ごすのはもちろんのことですが、この休みを使って何か一つ自分の苦手なものを克服できるよう継続して努力しましょう。夏休み明けに大きく成長した皆さんと会えるのを楽しみにしています。

ふれあい花壇



6月18日(水)に小学部は校内に中学部は地域の公民館等へ花の苗を植えました。地域の公民館の花壇では、各公民館長さんをはじめ、地域の方々の協力をいただき、植えることができました。誠にありがとうございました。花を育てるという活動を通して「いのち」を大切にするという気持ちを一層育てていってほしいと思います。



不審者対応訓練(避難訓練)



7月4日(金)、延岡警察署の方を講師に招き、不審者対応訓練を行いました。今回は、校内に刃物を持った男が突然現れたという設定での実施でした。自分たちでどのように逃げればより安全なのかを考え避難することができたようです。講評の後、登下校時に不審者に遭遇した際の対応についても実技を交えて指導いただきました。登下校時や市内で買い物中など、いつ、どこで、どのような危険があるか分かりません。災害時の対応も含めて、普段から頭の中でシミュレーションしておきましょう。

参観日、学校保健委員会、学校運営協議会実施!



7月18日(金)、この日は、参観日でした。同時に学校保健委員会、給食試食会、学校運営協議会が開催され、盛りだくさんの一日となりました。

各学級の懇談では日頃の様子や夏休みの過ごし方などが話し合われたようです。学校保健委員会では、中学生と保護者を対象に「メディア利用による影響と問題点」という演題でメディア安全指導員の小野寿雄様より講話をいただきました。

また、学校運営協議会では7名の委員の方に委嘱状をお渡しし、本年度の学校運営の方針等について説明協議し、了承されました。

保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様お忙しい中、御参加誠にありがとうございました。

9月の主な行事(予定)

小学部

- 1日(月) 二学期始業の日
- 4日(木) ハッピーサーズデイ
- 17日(水) 小学部集会
- 19日(金) ロングクラブ活動

中学部

- 1日(月) 二学期始業の日
- 4日(木) ハッピーサーズデイ
- 18日(木) 生徒会役員選挙立会演説会・選挙
- 27日～28日 地区中学校秋季体育大会